

Rául Castro, rentre à Cuba au terme d'une visite en Uruguay



La Havane, 4 mars (RHC).- Le président Raul Castro est rentré à la Havane après une visite de trois jours en Uruguay, où il a assisté à la prise de possession de Tabaré Vázquez, élu pour un deuxième mandat en tant que représentant du Front Large.

Notre président a été reçu à l'aéroport international José Martí par le premier vice-président cubain Miguel Díaz-Canel et par le Ministre de l'Intérieur Abelardo Colomé.

Pendant son séjour à Montevideo, le chef de l'État cubain s'est entretenu avec son homologue uruguayen Tabaré Vázquez, avec l'ancien président José Mujica et son épouse la sénatrice Lucía Topolanski, de même qu'avec Eduardo Lorier, le secrétaire Général du Parti Communiste de ce pays et d'autres membres de ce parti politique.

Le président cubain s'est vu remettre les clefs de la ville de Montevideo. En 1985, le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro s'est vu remettre cette importante distinction.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48398-raul-castro-rentre-a-cuba-au-terme-dune-visite-en-uruguay>



Radio Habana Cuba